

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN KV Heilbronn
Kaiserstr. 17, 74072 Heilbronn

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Kreisverband Heilbronn

Quinn Hagemann
Kreisgeschäftsführung
Kreisgeschäftsstelle
Kaiserstr. 17
74072 Heilbronn
Tel.: +49 (07131) 16 24 16
mail@gruene-heilbronn.de

Heilbronn, 6. August 2025

Pressemitteilung

Grünes Sommerfest in Brackenheim

Stimmungsvoller Abend mit klaren Botschaften für den Wahlkampf

Heilbronn, 6. August 2025 – Der Kreisverband Heilbronn von Bündnis 90/Die Grünen begrüßte zu seinem diesjährigen Sommerfest wieder zahlreiche Mitglieder und Gäste – dieses Mal auf dem Biohof WinoBio vor der malerischen Kulisse der Weinberge in Brackenheim.

Dem Sommerfest gingen aufschlussreiche Firmenbesuche mit der grünen Wahlkreisabgeordneten Gudula Achterberg, Gemeinderäten und Vorstandsmitgliedern in Nordheim voraus. Beim Besuch der auf Solar- und Elektro-Technik spezialisierten Firma Haug, die ihr 90-jähriges Jubiläum als Familienbetrieb feiert, wurden insbesondere die Herausforderungen in der Fachkräftegewinnung thematisiert. Das Unternehmen äußerte den Wunsch nach weniger Bürokratie und besserer finanzieller Absicherung bei der Firmenübergabe an die nächste Generation. Zudem wurde der Bedarf an verbesserten Erklärungsansätzen im Bereich der Energiewende und erneuerbaren Energietechnologien deutlich.

Danach ging es weiter zur Privatkellerei Rolf Willy, die von den drei Brüdern der Familie sowie den Kindern von Jürgen Willy, Selina und Leon, geführt wird. Dort standen die

Themen Landschaftserhalt, Klimaanpassung und Naturschutz im Fokus. Die Gäste zeigten sich beeindruckt von den neu gestalteten Betriebsräumlichkeiten, die durch arbeitsfreundliche Gestaltung, kurze Wege und ein angenehmes Arbeitsumfeld überzeugten. Die Verkostung einiger hervorragender Weine aus regionalem Anbau ließ man sich ebenfalls nicht entgehen.

Beim anschließenden Sommerfest begrüßten die Kreisvorstandsvorsitzenden Kyra Lenoudias und Colin Christ die Anwesenden und eröffneten den Abend mit einem Grußwort, in dem sie auch die anwesenden Landtagsabgeordneten Gudula Achterberg, Erwin Köhler sowie als Ehrengast den Landtagsabgeordneten Tayfun Tok aus dem Wahlkreis Bietigheim-Bissingen willkommen hießen. In seiner anschließenden Rede fand Tok deutliche Worte an die Versammlung. Kritisch setzte er sich mit der Politik der aktuellen Regierung auseinander und stimmte die Anwesenden auf den bevorstehenden Landtagswahlkampf ein.

Der Landtagsabgeordnete Erwin Köhler appellierte in seinem Redebeitrag an die Versammelten, "Gesicht zu zeigen und sich nicht wegzuducken". Er unterstrich die Notwendigkeit des Zusammenhalts innerhalb der Partei und warb für die Unterstützung des Spitzenkandidaten Cem Özdemir in der kommenden Landtagswahl.

Ein besonderer Dank galt außerdem Jürgen Winkler vom Biohof WinoBio und seinem Team, die dem Kreisverband die frisch renovierten Räumlichkeiten auf dem Biohof für das Sommerfest zur Verfügung stellten. Mit einem vielfältigen vegetarischen und veganen Buffet wurde für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt.

Der Kreisverband Heilbronn von Bündnis 90/Die Grünen sieht in der gelungenen Veranstaltung und den vorangegangenen Firmenbesuchen einen motivierenden Auftakt für die kommenden politischen Aktivitäten und den anstehenden Wahlkampf.

BU: Der grüne Kreisverband Heilbronn feierte ein entspanntes Sommerfest auf dem idyllischen Biohof WinoBio in Brackenheim. Foto: GRÜNE Heilbronn